
 

 

 

 

Let’s practice this ! 

Instead of just writing  

Apres, try writing apres avoir ………….or apres etre …………… 

You try! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Pronoun Masculine Feminine Plural 

My Mon Ma Mes 
Your (informal) Ton Ta Tes 

His/her  Son Sa Ses 
Our Notre Notre Nos 
Your (formal/plural) Votre Votre Vos  
Their Leur Leur Leurs  
This/These Ce / cet  Cette Ces 

Opinions 

J’apprécie   I like 
je considère que                      I feel that 
j’estime que                           I think that  
je dois admettre que  I have to admit that                                                                                   
je suis certain/e que  I’m certain that      
J’ai horreur de                          I hate (+ infinitive)  
Je dirais que   I would say that 
Ça me plaît de   I like to (+ infinitive) 
Ça me passionne de   I am passionate about (+ infinitive) 
J’ai envie de    I want to (+ infinitive) 
J’en ai marre de  I am fed of (+ infinitive or noun) 
It’s a shame   c’est dommage  
Que j’aime    Which I like 
Que je déteste  which I hate 
Qui est    which is 
Je le trouve…   I find it… 
 

Past tense  
 

Que j’ai aimé    which I like 
Que j’ai détesté   which I hated 
Je me suis amusé(e)  I had fun  
On s’est amusé  we had fun 
Je l’ai trouvé …  I found it… 
 

Future tense  
On s’amusera    we will have fun 
Je trouverai ça  I will find it 
J’ai hâte!   I can’t wait! 
 

 

 

 

Fancy adjectives 

Positive 😊😊  
sensass*    wicked  
formidable, chouette  brilliant 
distrayant, divertissant entertaining 
captivant   captivating / exciting 
drôle, marrant, tordant fun/funny 
vieux-jeu, démodé,  old-fashioned    
 
Negative ☹  
dur, compliqué, complexe difficult                
pénible, agaçant, casse-pieds annoying                           
bête, idiot, stupide  stupid     
étrange, fou, dément crazy                
insupportable   dreadful                          
lassant, fade, monotone, barbant*  boring 

Idioms  

c’est dommage   what a shame  

ça vaut la peine  it’s worth it  

ça m’est égal   I don’t mind 

une perte de temps a waste of time 

une perte d’argent a waste of money 

ça coûte les yeux de la tête  it costs an arm and a leg 

ce n’est pas ma tasse de thé  it is not my cup of tea 

ce n’est pas mon truc   it’s not my thing  

ce n’était pas mon truc it was not my thing  

 

 

 

 

Imperfect – when I was younger (I used to…) 

Quand j’étais plus jeune  when I was younger 
Autrefois   in the past 
J’avais    I used to have 
J’étais    I used to be  
Je faisais   I used to do 
J’allais     I used to go 
Je jouais    I used to play 
Je regardais   I used to watch 
Je mangeais   I used to eat 
Je buvais   I used to drink  
Je pouvais   I could (+ infinitive) 
Je voulais   I wanted (+ infinitive)  
Il y avait    there used to be 
J’aimais   I used to like 
Je détestais   I used to hate  
E.g. quand j’étais plus jeune, j’allais à l’école primaire, 
mais maintenant je vais au collège 
 

 

 

Conditional – ideal  

 Si j’étais riche   if I were rich 

Si j’avais l’opportunité  if I had the opportuniy 

Si j’avais la chance  if I had the chance 

J’aurais   I would have 
Je serais   I would be 
Je ferais    I would do 
J’irais    I would go  
Je jouerais    I would play 
Je regarderais   I would watch 
Je pourrais    I could / would be able to 
Je voudrais    I would like to (+ infinitive) 
 
Tell me about your IDEAL house / town / school / 
holiday 
 
Il y aurait    there would be 
Ça aurait   it would have  
Ce serait   it would be  

Negatives 

Ne … pas  not  je ne joue pas au foot 
Ne … jamais   never  je ne mange jamais de viande 
Ne … plus   not anymore je ne mange plus de sucre 
Ne … que   only  je n’ai qu’une soeur 
Ni … ni   neither … nor  je n’ai ni frere ni soeur  
Ne … rien   nothing je n’ai rien fait sauf …  
Ne … personne nobody je ne déteste personne 
 

 

Future 

I will be je serai  

I will do je ferai  

I will go j’irai   

I will have j’aurai  

 

 
Saying what they are doing 

They are wearing  Ils/elles portent 
They are eating     Ils/elles mangent 
They are studying ils/elles étudient 
They are watching ils/elles regardent 
They are working   ils/elles travaillent 
They are celebrating ils/elles célebrent 
They are relaxing  ils/elles se détendent   
 
 

  

 

 

Past tense - please use me!  

I went   je suis allé(e) 
We went  on est allé 
He/she went il/elle est allé(e) 
 
I visited j’ai visité 
We visited on a visité  
He/she visited il/elle a visité  
 

  

 

 

Power of the infinitive 

Je regarde -> j’aime regarder 
Je vais  -> j’aime aller  
Je fais  -> j’adore faire  
J’écoute  -> j’apprécie écouter 
J’utilise  -> je déteste utiliser 
 

  

 

 

Time indicators  

Récemment  recently  Demain     tomorrow 
Il y a 5 jours  5 days ago  A l’avenir  in the future  
Autrefois       in the past  
D’habitude   usually  
 
 

  



 

 

 

 

                          

Giving advice / describing rules / what we can do 

• I can = je peux  + infinitive 
• I must = je dois + infinitive 
• I want = je veux + infinitive 
• We/you must = il faut + infinitive 
• We/you must = on doit + infinitive 
• We/you can = on peut + infinitive 
• We should = on devrait  

 

Higher structures 

• I have the intention of = j’ai l’intention de + infinitive 
• Even though it is = bien que ce soit + adjective 
• I must do = Il faut que je fasse  
• It is possible to = il est possible de + infinitive 
• It is difficult to = il est difficile de + infinitive 
• I hope to = j’espère + infinitive  
• In order to = afin de + infinitive  
• instead of = au lieu de + infinitive 
• I decided to = J’ai décidé de + infinitive  
• I try to = j’essaie de + infinitive  
• I tried to = j’ai essayé de + inifinitive 
• I dream of = je rêve de + infinitive  
• I dreamt of = j’ai révé de + infinitive  
• I would like = je voudrais + infinitive  
• after having finished = après avoir fini 
• before -ing = avant de + infinitive 
• I had to = j’ai dû 
• We go = nous allons 
• We do = nous faisons 
• We have fun = nous nous amusons  
• We went = nous sommes allés 
• We did = nous avons fait 
• We had fun = nous nous sommes amusés  
• So that I can… = Pour que je puisse (+ infinitive) 

Other key structures  

• I need a holiday! = j’ai besoin de vacances 
• I get on with ____ because he/she/they help me = je m’entends avec car 

il/elle/ils/elles m’aide(nt) 
• He / she make me smile = il / elle me fait sourire  
• They make me smile = ils/elles me font sourire  
• My auntie is fun but she can be annoying = ma tante est drôle mais elle peut 

être pénible 
• I went to my grandparents’ house = je suis allé chez mes grands-parents 
• I celebrated my brother’s birthday = j’ai célébré l’anniversaire de mon frère 
• J’en mange = I eat it / J’en fais = I do it / J’y joue = I play it / J’y vais = I go there 
• I went home / I hurried home = Je suis rentré chez moi / je me suis dépeché 

chez moi (at the end of your visit / holiday/day/ etc… 
• J’ai peur de = I am afraid of  
• J’ai faim = I am hungry / J’ai soif = I am thirsty  
• Ma propre chambre/entreprise = my own bedroom / company 

 
Key structures using FAIRE 

Past J’ai fait du shopping /des achats / des courses 
= shopping 
de la natation = swimming 
du jogging 
du bénévolat = volunteering 
de l’exercice / du sport 

Present Je fais 

future Je ferai 

 

Using reflexive verbs in 2 tenses 

• Normalement je me lève à 8h mais hier je me suis levé à midi = normally I get up at 8 but yesterday I got up at midday 
• Normalement je me réveille à 8h mais hier je me suis réveillé à midi = normally I wake up at 8 but yesterday I woke up at midday 
• Normalement je me couche à 21h mais hier je me suis couché à minuit = normally I go to bed at 8 but yesterday I went to bed at midnight 
• Normalement je me m’habille à 8h mais hier je me suis habillé à midi = normally I get dressed at 8 but yesterday I got dressed at midday 
• Normalement je me balade avec mon père mais hier je me suis baladé avec ma mère = normally I go for a walk with my dad, but 

yesterday I went for a walk with my mom. 
• Normalement je me promène en ville mais hier je me suis promené dans le parc = normally I go for a walk in town but yesterday I went 

for a walk in the park.  

Key question words 

• Pourquoi = why 
• Quel = which 
• Qui = who 
• Quoi = what  
• Comment = how  
• Combien = how many/much 
• Quand = when  
• A quelle heure est / commence / fini = what time is / begins / finishes  
• Où= where  
• Avez-vous … = do you have …  
• Il y a … ? = is there … ? 
• Est-ce qu’il y a … ? = is there … ?  
• Quelle est ton opinion de … ? = what is your opinion of … ? 
• Et toi? /Et vous? = and you?  

 

Linking words 
• If = si 
• But = mais 
• When = quand 
• Where = où 
• therefore = donc 
• especially = surtout 
• in my opinion = à mon avis 
• however = cependant / pourtant   
• because (instead of using parce que or car) = comme / étant 

donné que / puisque / vu que  
 

Intensifiers 
• quite = assez  (je suis assez travailleuse) 
• enough = assez (j’ai assez de temps / d’argent) 
• so = si (je travaille si dur)  

 
Comparatives 
Plus .. que  more .. than 
Moins … que  less … than 
Aussi … que   as … as  
 
Superlative  
Le sport le plus populaire – the most popular sport 
La ville la plus visitée – the most visited town 
les matières les plus intéressantes : the most interesting subjects 
Le meilleur = the best – le pire = the worst  
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Remember to refer to the bullet points, 
e.g.:  

• Donc c’était mémorable 
• C’est important de  
• Un avantage de … , c’est …   
• Le soir,   

Verb using être in perfect tense 

Verb Present Past  
Aller = to go Je vais Je suis allé(e) 
Partir = to leave Je pars Je suis parti(e) 
Rentrer = to go home Je rentre Je suis rentré(e) 
Rester = to stay  Je reste Je suis resté(e) 

 


